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Sujet : 
[INTERNET] Non au projet de réouverture 
meac/orchère

Date : Fri, 8 Oct 2021 09:18:28 +0200
De : 

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,
Ayant mes vignes de St Lambert du Lattay proches de la carrière et mon chai à Chaudefonds sur 
Layon, je suis très sensibilisée aux problématiques des réseaux souterrains et aux nuisances sonores 
impactant la biodiversité. En raison des assèchements et dérivations inhérentes à la reprise de 
l’activité d’extraction, dans le contexte actuel de sécheresse à répétition, c’est un énorme coût 
demandé aux communes. La nuisance sonore et routière se rajoutent à ce coût en impactant 
directement les riverains, la faune locale et repoussant les futurs acquérants potentiels de biens.
En tant que propriétaire foncière, travailleuse locale et actrice de la vie locale participant au 
rayonnement de ces communes, je ne peux que m’opposer à une telle réouverture. C’est pourquoi je
dis NON à ce projet Meac / orchère qui sera aussi une véritable catastrophe pour mon image 
professionnelle, impactant mes ventes et mes investissements.


